



BULLETIN

POLICY

POLITIQUE

ISSUE ÉMISSION	DATE		
149	2003	03	17
	Y-A	M	D-J

What is new/changed?

Commissioner's Directive 570, entitled "Security Equipment".

Why was the policy changed?

The new CD 570 replaces CD 671, SOP 670 and chapters 6.1 and 6.2 of the Security Manual, Part I, eliminating redundancies which had previously existed.

The content remains largely unchanged, however there were some technical amendments which ensure the policy is current.

What is the purpose of the policy change?

The practices and procedures described in the new CD 570 have been well established within CSC for many years, although some aspects had not been previously documented in policy.

How was it developed?

The policy was revised by the Correctional Operations and Programs Sector following consultation with Regional Administrators of Security, local Security Maintenance Officers, the Corporate Services Sector and the Policy Division, at National Headquarters.

Expected cost?

None.

Other impacts?

None.

Qu'est-ce qui est nouveau ou a été modifié?

La Directive du commissaire n° 570, intitulée « Matériel de sécurité ».

Pourquoi la politique a-t-elle été modifiée?

La nouvelle DC 570 remplace la DC 671, les IP 670 et les chapitres 6.1 et 6.2 de la partie I du Manuel de sécurité, éliminant ainsi les redondances.

Le contenu demeure en grande partie inchangé, mais des modifications de forme ont été apportées afin de faire en sorte que la politique soit à jour.

Quel est l'objectif du changement?

Les pratiques et procédures décrites dans la nouvelle DC 570 sont bien établies au SCC depuis de nombreuses années, même si certains aspects n'avaient pas auparavant été étayés dans un document de politique.

Comment la politique a-t-elle été élaborée?

La politique a été révisée par le Secteur des opérations et des programmes correctionnels à la suite de consultations auprès des administrateurs régionaux de la Sécurité, des préposés à l'entretien de l'équipement de sécurité, du Secteur des services corporatifs et de la Division des politiques à l'administration centrale.

Quels coûts prévoit-on?

Aucun.

Y aura-t-il d'autres répercussions?

Aucune.

CONTACT:	Jim Roberts Security Technology/Technologie de la sécurité National Headquarters/Administration centrale	TEL./TÉL. :	(613) 992-8339
----------	--	-------------	----------------